

LE FC CONCORDIA LAUSANNE

a le profond regret de faire part du décès de

Monsieur Ernest BAVAUD

Ancien entraîneur, membre honoraire et fidèle supporter du club

Nous garderons de lui le souvenir d'une personne passionnée, investie et dévouée durant toutes ces nombreuses années, en tant qu'entraîneur, membre du comité, organisateur de matchs aux cartes, ainsi que tant d'autres activités.

Nos pensées émues s'adressent à son épouse Lucie, à son fils Laurent, ancien junior et actif, ainsi qu'à toute sa famille. Nous leur présentons nos plus sincères condoléances.